



Pendentif en or serti d'une intaille néoclassique sur cornaline. Scène allégorique avec une grue.

Circa: Early 19th century

Intaille: 2.1 x 1.6 x 0.4 cm

Pb: 5,16 g

Travail du début XIX^e siècle

L'intaille présente une grue tournée vers la droite, tenant dans sa patte gauche une fleur de lys, symbole de pureté également utilisé pour la monarchie française.

Cet animal peut être associé à la grue de vigilance, présente dans la même pose et le même style sur une médaille napoléonienne de 1803, mais avec des attributs différents (arme pour la paix, de Denon).

À l'origine un sceau, cette sculpture a ensuite été transformée en pendentif.